

Projet de transfert d'eau du sud vers le nord

Dossier de la rédaction de H2o
November 2014

Les vestiges trouvés dans le Henan justifieraient la création d'un musée

Selon

un responsable de la province du Henan, dans le centre de la Chine, la création d'un musée serait nécessaire pour préserver les vestiges d'une grande rareté qui ont été découverts lors des travaux de l'immense projet de transfert d'eau du sud vers le nord du pays. Plus de 100 000 objets anciens ont en effet été découverts dans la province du Henan, riche en vestiges culturels, lors des neuf ans de la préparation du projet, a déclaré Zhang Zhiqing, chef de division du bureau provincial des vestiges culturels. Certains de ces objets ont aidé à résoudre plusieurs mystères historiques entourant le Henan. Ne disposant d'aucun lieu adéquat, les autorités ont été contraintes de stocker une grande partie de ces précieuses reliques dans les entrepôts locaux, et sont inquiètes des possibles dommages que les pièces pourraient subir.

Le

projet de transfert va voir le pompage massif de 9,5 milliards de mètres cubes d'eau par an dans le réservoir de Danjiangkou, dans la province centrale du Hubei, pour être transférés vers les provinces du Henan et du Hebei et Beijing, situées plus au nord. Le projet a été conçu par le Président Mao Zedong en 1952. Le Conseil des Affaires de l'État a approuvé cet ambitieux projet en décembre 2002, après un débat qui a duré près d'un demi-siècle.

China.org.cn - 02-11-2014